

Liebe Oberwambacher Vereine,
liebe Oberwambacher Firmen,
liebe Oberwambacher,



die fünfte Jahreszeit hat begonnen und Prinz Markus I. (Fetisch) hat das Regiment übernommen.

Am 05.12.2009 wurde mit der Karnevalsgesellschaft Altenkirchen 1972 e.V. die Kirchstrasse in die **Prinzenallee** umbenannt und eingeweiht.

Es war eine super Veranstaltung, die mit der Unterstützung aller Helfer und Spender zum Erfolg wurde.

(Die Bilder der Veranstaltung können auf der neuen Homepage der Ortsgemeinde Oberwambach www.oberwambach.de bereits eingesehen werden.)

Daher halte ich es für wichtig Prinz Markus I. auch weiter zu unterstützen.

Katharina von den Jugendfreunden Oberwambach e.V. hat angeregt, das die Vereine von Oberwambach Prinz Markus I. gemeinsam unterstützen.

Die weiteren Termine dafür wären:

06. Februar 2010: Prunksitzung der KG Altenkirchen in der Stadthalle

11. Februar 2010: Weiberfastnacht „Mallorcaparty“ im großen Festzelt auf dem Weyerdamm mit der MDR-TV-Partyshowband „Two 4 Fun“

14. Februar 2010: Großer Karnevalsumzug der KG Altenkirchen mit Abschluss im großen Festzelt auf dem Weyerdamm mit der 11-Mann Powerband „PartyXpress“

Wenn sich aus Vertretern von allen Vereinen und den interessierten Firmen sowie Oberwambacher Bürgern eine Projektgruppe bilden würde, könnte die weitere Unterstützung geplant und organisiert werden.

Folgende Fragen wären zu besprechen:

- Wer geht am 06.02.2010 mit zur Prunksitzung (Anzahl der Personen sollte bis Anfang Januar der KG gemeldet werden)
- Soll am Karnevalsumzug am 14.02.2010 teilgenommen werden. Die KG hatte die Vereine dazu schriftlich eingeladen. (Motto, Kostüme, Fußgruppe, Wagen, Wurfmaterial, Spenden)

Katharina wird den Punkt am 12.12.2009 bei der gemeinsamen Weihnachtsfeier der Vereine persönlich noch einmal ansprechen.

Bis dahin
Wanmich Radau
Alekärch Schepp Schepp
Torsten Löhr